

## Jugendkirche Wuppertal macht weiter

27.10.2016 11:32:40

Nach dem Pfarrer Axel Neudorf als Leiter des Projekts Jugendkirche Wuppertal verabschiedet wurde, ist die Frage da, wie geht es jetzt mit der Jugendkirche weiter.

Gestern Abend gab es nun diesen Post auf der Facebook Seite der Jugendkirche:



**Jugendkirche Wuppertal**

Gestern um 01:50 · 🌐

Hallo zusammen,

wie schnell die Zeit vergeht! Axel Neudorf hat die Jugendkirche Wuppertal verlassen und seine neue Pfarrstelle in Stolberg (Aachen) begonnen. Wir wünschen Axel Neudorf alles alles Gute und Gottes Segen für seine zukünftige Arbeit!

Das Jugendbüro ist weiterhin über Katja Spitzer (mittwochs und donnerstags) und Günter Schwarz zu erreichen:

[jugendbuero@evangelisch-wuppertal.de](mailto:jugendbuero@evangelisch-wuppertal.de)

Telefonnummer: 0202/97440-820

Gefällt 3 Mal